

ABSTRAKSI

Penelitian ini ditujukan untuk (1) Untuk mengetahui perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan pemecah saham dengan perusahaan bukan pemecah saham, dan (2) Untuk mengetahui perbedaan tingkat kemahalan harga saham antara perusahaan pemecah saham dengan perusahaan bukan pemecah saham.

Penelitian ini merupakan penelitian deduktif, yaitu tipe penelitian yang bertujuan untuk menguji (testing) hipotesis melalui validasi teori atau pengujian aplikasi teori pada pengadaaan tertentu. Data yang digunakan penelitian ini dari perusahaan-perusahaan manufaktur yang terdaftar pada BEI sampel yang digunakan adalah perusahaan manufaktur pemecah saham dan perusahaan manufaktur bukan pemecah saham pada periode 2005-2009. Data dikumpulkan dengan teknik dokumentasi yaitu pengambilan data dengan jalan mencari dan mengumpulkan data sekunder yang berupa laporan keuangan tahunan yang dapat diperoleh dari Indonesian Market Directory (ICMD) pada tahun 2005-2009 dimana selanjutnya peneliti akan mengambil data NI, EPS, ROE, PER, PBV pada perusahaan manufaktur tersebut tersebut dari 1 tahun sebelum dilakukanya pemecahan saham dan begitu juga untuk tahun berikutnya tetapi pada data aset peneliti akan menggunakan data pada tahun 2005-2009. Selanjutnya data dianalisis dengan menggunakan analisis regresi.

Berdasarkan hasil pengujian statistik yang telah dilakukan diketahui ternyata kinerja keuangan perusahaan pemecah saham yang diukur dengan NI tidak berbeda dengan perusahaan bukan pemecah saham. Sedangkan kinerja keuangan yang diukur dengan menggunakan variabel EPS, ROI, dan ROE diketahui bahwa terdapat perbedaan kinerja keuangan antara perusahaan pemecah saham dengan perusahaan bukan pemecah saham. Untuk tingkat kemahalan harga saham yang diukur dengan variabel PBV ternyata memang terdapat perbedaan antara perusahaan pemecah saham dengan perusahaan bukan pemecah saham. Kemahalan harga saham yang diukur dengan variabel PER antara perusahaan pemecah saham tidak berbeda dengan perusahaan bukan pemecah saham.

Kata kunci : Pemecahan saham, Kinerja Keuangan dan Kemahalan harga saham